

PNP, 22.02.2010

Plötzlich Flammen aus dem Motorraum

Gehöriger Schreck für einen 58-jährigen Passauer: Der Mann war am Samstagvormittag mit seinem Geländewagen der Marke Daimler-Chrysler auf dem Autobahnzubringer von der Sperrwies in Richtung Passau unterwegs, als aus dem Motorraum plötzlich Flammen schlugen. Der Passauer konnte seinen Wagen noch zum Stehen bringen und aus dem Fahrzeug steigen. Zufällig kam eine Polizeistreife vorbei. Mittels eines Feuerlöschers und mit Hilfe von Schnee gelang es den Männern, den Brand einzudämmen. Die Feuerwehr Haarschedl löschte das Feuer schließlich vollständig und reinigte die Fahrbahn. - jkl